

MANUEL PALOMAR SANZ

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE

## En constante crecimiento

La Universidad de Alicante es la pieza fundamental de la enseñanza superior y la investigación en la provincia. Según los últimos datos disponibles, cerca de 30.000 personas cursan estudios en sus instalaciones, cifra a la que se unen otras casi 4.000 que componen la plantilla docente y de administración y servicios. Manuel Palomar sigue al frente de esta institución de referencia, que cada vez extiende más su implantación por el conjunto del territorio de la provincia. En el último año se han puesto en marcha sedes universitarias en Dénia, Elda, Petrer y Torreveja, junto con varias aulas en otras localidades. Y ello, cómo no, a la vez que sigue aumentando la actividad en el campus de San Vicente del Raspeig y en la sede de Alicante.

